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PRESENTACIÓN 

 

Es deber de los diputados locales realizar una memoria de las actividades que 

ejecutan en cada periodo tanto de receso como de sesión, es el caso, del periodo 

de receso comprendido del 1 de Agosto de 2015 al 14 de Octubre del mismo año. 

 

Este periodo fue de arduo trabajo y grandes logros para el Distrito VII de San Martin 

Texmelucan, me es grato informar todas y cada una de las actividades realizadas 

en el H. Congreso del Estado de Puebla como en el territorio que comprende, las 

cuales son siempre en beneficio de los texmeluquenses. 

 

Estoy convencido de que con esta acción informativa se contribuye a la 

consolidación de nuestro estado de derecho y refrendo mi compromiso de trabajar 

por una Puebla mejor, incluyente y justa para todos.  

  

 

 

 

 



 
 
 
 

 

 

FUNDAMENTO LEGAL 

 

La Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla en su artículo 40 y 

43 fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y 

Soberano de Puebla, fundamentan la presente memoria de actividades realizadas 

durante el periodo de Comisión Permanente del 1 de Agosto al 15 de Octubre, para 

los efectos legales correspondientes. 

 

Labores del congreso 

Artículo 40. Al abrirse el periodo de sesiones siguiente a la vista, los 

Diputados presentaran al Congreso una memoria que contenga las 

observaciones que hayan hecho y en lo que propongan las medidas que 

estimen conducentes al objeto. 

 

De los Diputados  

Articulo. 43 Son obligaciones de los Diputados, las siguientes: 

XIII Presentar al Congreso, al abrirse cada Periodo de sesiones, una 

memoria. 

El objeto es presentar ante este Honorable Congreso, un informe que 

contenga las acciones que hayan realizado durante las visitas a los distritos 

del Estado, en la que propongan las medidas que estimen conducentes para 

favorecer el desarrollo de las comunidades de  la Entidad. 

 



 
 
 
 

 

 

EVENTOS 

Toma de protesta del Mtro. Gabriel Martínez Parente como rector de la Universidad 

Tecnológica de Huejotzingo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

En la Escuela Primaria Profesora Amalia Contreras de Lobato de la Unidad 

Habitacional Agua Santa, Puebla, se dio inicio al Ciclo Escolar 2015-2016 y se hizo 

entrega de tabletas del programa de Inclusión y Alfabetización Digital 2015. 

 

 



 
 
 
 
 

 

Firma de Convenio Específico para Diplomado en "Gobernanza, Políticas Públicas 

y Agenda Legislativa" en el Salón Miguel Hidalgo del H. Congreso del Estado con 

el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. 

Dicho Diplomado se lleva a cabo con Especialistas del Instituto de Ciencias de 

Gobierno y Desarrollo Estratégico de la BUAP. 

 



 
 
 
 
 

 

Acompañé al Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle, en la entrega de tabletas 

en la Escuela Primaria Vicente Guerrero a los niños de la Zona Escolar del Municipio 

de San Martín Texmelucan, Pue. 

Un total de 3 mil tabletas electrónicas del Programa de Inclusión y Alfabetización 

Digital a alumnos de 5º año.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

Inicio la pavimentación Atotonilco-Tlaloc en el municipio San Matías Tlalancaleca. 

Un sueño de 20 años hecho realidad, un logro más en este Municipio, perteneciente 

al distrito de San Martín Texmelucan. Junto al Presidente Oscar Anguiano logramos 

el inicio de esta obra.  

 



 
 
 
 

 

 

En San Martín Texmelucan estamos muy agradecidos con el Dr. Rafael Moreno 

Valle, Gobernador del Estado por su apoyo a productores del campo, ya que entregó 

22 mototractores para mejorar la productividad en el campo. 

  

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 

 

 

En la 11va Feria Nacional del "Chile Poblano" en San Rafael Tlanalapan.  

Sabemos que el Chile en Nogada es uno de los platillos tradicionales de nuestra 

Puebla querida. Un orgullo para mí el estar ahí. 
 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

Se develó la inscripción con letras de oro en el recinto del H. Congreso del Estado 

de Puebla: Centenario de la Fuerza Aérea Mexicana. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

Informe de Actividades del Mtro. Alberto Sánchez, Rector de la Universidad 

Politécnica de Puebla.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

Tony Gali alcalde de la capital poblana firmó un acuerdo de colaboración 

con COPARMEX Texmelucan para facilitar la apertura de negocios en Puebla. 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/coparmex?source=feed_text&story_id=554249534728890
https://www.facebook.com/hashtag/puebla?source=feed_text&story_id=554249534728890


 
 
 
 

 

 

Acompañé a nuestro Gobernador del Estado, el Dr. Rafael Moreno Valle a 

Tlahuapan en donde hizo entrega de apoyos en acciones de fortalecimiento al 

campo poblano... 

-Entrega de 66 mototractores con una inversión de $5,938,155.00 

-Entrega de 20 cheques de Microcréditos CAPCA (Comité de Apoyo a la Producción 

y Comercialización Agropecuaria) con una inversión de $95,200.00 

-Entrega de 8 módulos acuicolas producción de carpa y trucha con una inversión de 

$337,040.00 

-Entrega de 339,329 plantas para 214.53 hectáreas con una inversión de 

$5,727,060.00 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

Asimismo se hizo entrega de una Ambulancia de traslado equipada para el 

Municipio de Tlahuapan en donde se beneficiarán a 38,727 habitantes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Participé en la Guardia de Honor al Lábaro Patrio con mis compañeros del 

H. Congreso de Puebla con motivo del CCV Aniversario del inicio de la Gesta de 

Independencia Nacional. 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/congreso.depuebla


 
 
 
 
 

 

En el H. Congreso de Puebla hicimos entrega de Medalla de Oro "Gabino Barreda" 

al Dr. José Narro Robles, Rector de la UNAM, estando presente nuestro Gobernador 

del Estado, el Dr. Rafael Moreno Valle y el Presidente Municipal de Puebla, Antonio 

Gali Fayad. 

 

    

https://www.facebook.com/congreso.depuebla


 
 
 
 
  

  

En la Plaza de Armas del Zócalo de Puebla en la Ceremonia Conmemorativa del 

CXCIV Aniversario de la Consumación de la Independencia de México. 

 

Entregue 7 mil árboles frutales de diversas variedades a los amigos productores de 

San Felipe Teotlalcingo, quienes con esfuerzo y dedicación colaboran para un mejor 

San Martín y así salir adelante. 

 

 

 

 

 



 
 
 
 

 

 

Entrega de 7860 plantas de árboles frutales como Blueberry a los amigos 

productores de San Nicolás Zecalacoayan. 

 

 

Se inició la obra de la calle Luis Donaldo Colosio en San Matías Tlalancaleca para 

el beneficio de los habitantes, en especial para los alumnos del Bachillerato Gral. 

Santos Hernández Aguilar. 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

Entrega de 2500 plantas en Tlaloc, San Matías Tlalancaleca y Juárez Coronaco. 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 

 

 

En San Miguel Tianguistenco y Santa María Texmelucan hicimos entrega de 9600 

plantas a los amigos productores, agradezco el apoyo incondicional de nuestro 

Gobernador del Estado, el Dr. Rafael Moreno Valle quien se preocupa y está al 

pendiente del campo poblano. 

 

 

En Guadalupe Zaragoza hice la entrega de 6000 plantas de árboles frutales las 

cuales se aprovecharán al máximo, este apoyo siempre es para la mejora de los 

campos y para el beneficio de nuestro Distrito VII. 

 



 
 
 
 

 

 

Estuve presente en la Expo "México Florido Internacional 2015" en el Centro 

Expositor, la cual se desarrollo con Exponentes Ornamentales nacionales e 

internacionales, así como expertos en el desarrollo y comercialización de plantas y 

flores. 

 

Se realizó la inauguración de la SÉPTIMA ASAMBLEA PLENARIA, “COPECOL 

PUEBLA” e hizo la declaración formal el Secretario de Gobernación Federal Miguel 

Ángel Osorio Chong donde también felicitó al Gobernador del Estado Rafael Moreno 

Valle, por la gran Organización. 

 

  

 



 
 
 
 
 

 

 



 
 
 
 
 

 

Mesas de trabajo de la Séptima Asamblea COPECOL 2015. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

 

Se obtuvo un éxito rotundo en la Séptima Asamblea Plenaria de la Conferencia 

Permanente de Congresos Locales (COPECOL) 2015, en la cual se desarrollaron 

durante ocho conferencias plenarias y nueve mesas de trabajo, asistiendo 

miembros del Consejo Directivo Nacional, académicos, funcionarios federales y 

especialistas. Se trabajó en seis ejes temáticos denominados armonización del 

marco jurídico, agenda social, económica y de seguridad, y acciones legislativas. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 

 

 

Entrega de 7833 árboles frutales al Municipio de Santa Rita Tlahuapan... Asimismo 

se hizo la bendición correspondiente a los mototractores por parte de los 

beneficiarios. 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

COMISIONES 

COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES 

 

  

 

 

 



 
 
 
 
 

 

Se aprobaron reformas a la ley orgánica de la administración pública. 

   

 

   

 

   

 



 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dimos seguimiento a trabajos legislativos en la Comisión de Gobernación y Puntos 
Constitucionales. 
 

   

 

   



 
 
 
 
 

 

COMISIONES UNIDAS DE PROCURACIÓN Y ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA E 

IGUALDAD DE GÉNERO 

Analizamos elevar penas para quien cometa feminicidio en contra de mujeres 

embarazadas. 

   

 

   

 

   



 
 
 
 
 

 

Trabajos legislativos en la Comisión de Educación tocamos distintos temas acerca 

del Dictamen por virtud del cual se reforman y adicionan diversas disposiciones que 

respectivamente crean las Universidades Politécnicas de Puebla, de Amozoc y 

Tecnológica de Huejotzingo; así como del Dictamen por virtud del cual se reforman 

y derogan diversas disposiciones que crea la Universidad del Desarrollo del Estado 

de Puebla; se aprobó el cambio de nombre de UNIDES por Instituto de Educación 

Digital. 

También recibimos un Punto de Acuerdo enviado por el Honorable Congreso del 

Estado Libre y Soberano de Morelos por el que se exhorta a las Legislaturas de los 

Estados y a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, adherirse a los términos 

del acuerdo parlamentario, y solicitar a los titulares del Poder Ejecutivo de sus 

respectivas entidades federativas y al Jefe de Gobierno para el caso del Distrito 

Federal, la suspensión provisional de la evaluación del desempeño docente. 

 

 

 

 

 



 
 
 
 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

MEDIOS DE COMUNICACIÓN 

De manera generalizada, tanto en el Distrito como en el recinto del H. Congreso del 

Estado de Puebla brinde entrevistas para que de alguna manera informe a la 

ciudadanía de las actividades que he estado realizando. 

De manera particular, acudo todos los martes a la estación de radio STEREO MAX 

FM, para que de manera más directa informe a mi distrito de las labores, actividades, 

logros y resultados que se están obteniendo. 

  

 

 

 



 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Agradezco Oscar Flores de Noticias Huejotzingo quien estuvo presente en el 

Carnaval de Huejotzingo Passaic en Nueva Jersey, en la que participan poblanos 

orgullosos de su tierra natal. 



 
 
 
 

 

 

 



 
 
 
 

 

 

CONCLUSIÓN 

Del resultado de este periodo de receso podemos destacar que hemos logrado 

grandes y mejores cambios para San Martin Texmelucan, ya que, el trabajo 

constante que he realizado es lo que hace la diferencia; De mis compromisos 

pactados con mis amigos texmeluquenses por lo menos mas del cincuenta por 

ciento a la fecha ya están cumplidos, aun hay más y no descansaré hasta cumplir 

lo que prometí y mucho mas, porque todo lo que se realiza es siempre por el bien 

de Texmelucan. 

“Vamos por más, sin descanso, por un Distrito VII mejor.” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DIPUTADO J. G. VÍCTOR LEÓN CASTAÑEDA 

DISTRITO VII 


